

Le président de la Russie reconnaît que les relations avec la Russie se détériorent et empirent de plus en plus



Moscou, 13 juin (RHC)- Le président de la Russie, Vladimir Poutine, a reconnu que les relations entre ce pays et les États-Unis se détériorent et empirent de plus en plus.

Dans une interview qu'il a accordée à la chaîne de télévision Mir, Vladimir Poutine s'est également référé aux tensions commerciales actuelles entre les États-Unis et la Chine. Il a indiqué que toute action liée à la destruction de l'architecture actuelle des relations économiques internationales était préjudiciable pour toutes les parties.

« J'espère que dans le cadre du prochain G20, nous et tous nos partenaires, y compris les partenaires nord-américains, nous serons en mesure de prendre des décisions constructives qui créeront les conditions stables nécessaires à la coopération dans le domaine économique », a conclu le Président russe.

Après avoir mis en garde contre la dispute en cours entre les plus grandes économies de la planète, le chef d'état russe a mis l'accent , en revanche, sur les bonnes relations qu'entretient Moscou avec la Chine qu'il a qualifiée de partenaire stratégique dans tous les sens.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/193328-le-president-de-la-russie-reconnait-que-les-relations-avec-la-russe-se-deteriorent-et-empirent-de-plus-en-plus>



Radio Habana Cuba